

CLUBES

El Valladolid limpia balance y provisiona casi medio millón de deudas dudosas

El club de fútbol, controlado en un 51% por el exfutbolista Ronaldo, ha corregido todas las salvedades del auditor y ha resuelto definitivamente su equilibrio patrimonial gracias a las ganancias.

M.Menchén
25 abr 2019 - 04:59

El Valladolid limpia balance y provisiona casi medio millón de deudas dudosas

El Real Valladolid pelea estas semanas por seguir un año más en LaLiga Santander, aunque en los despachos se asume que el verdadero *partido* de 2018-2019 es en el terreno económico. El club aprovechará su regreso a Primera División para cancelar unos 18 millones de deuda, pero también para corregir salvedades que en los últimos años empañaban su auditoría. En concreto, se ha decidido provisionar créditos de dudoso cobro por 463.000 euros, de los que 395.609 euros corresponden al Real Murcia, según las cuentas semestrales a las que ha accedido *Palco23*.

El objetivo del club controlado por el exfutbolista Ronaldo Luiz Nazario es que la fuerte inyección de recursos que recibirá este año sirva para garantizar el futuro de la entidad. Muestra de ello es el elevado beneficio neto obtenido en los primeros seis meses del ejercicio, que ascendió a 13,23 millones de euros; es decir, que prácticamente cuatro de cada diez euros ingresados han ido a apuntalar la rentabilidad.

El elevado excedente no sólo es necesario para dar cumplimiento a la devolución de los compromisos vinculados al convenio de acreedores, sino que se imponía para resolver otro problema existente: el desequilibrio entre patrimonio neto y capital social que existía al final de 2017-2018. A 31 de diciembre de 2018, este indicador ya se situaba en 13,38 millones de euros, frente al poco más de medio millón del último ejercicio que era insuficiente para alcanzar la mitad del capital social.

El Real Valladolid logró un beneficio neto de 13,38 millones en el primer semestre gracias a la

contención salarial

La corrección se espera que continúe una vez finalice 2018-2019, pues la previsión del consejo es que el beneficio neto se sitúe en 14 millones al finalizar el curso. Apenas se han producido desviaciones en su principal partida de gasto, que son las nóminas y para las que se fijó una inversión de 19,44 millones en plantilla deportiva y 3,22 millones en personal administrativo.

El Valladolid tuvo que acudir al mercado de invierno para reforzar el equipo y pelear por la permanencia, pero la dirección encabezada por Carlos Suárez explica que las cesiones con opción de compra supondrían un gasto adicional de 1,28 millones de euros. Eso sí, ha logrado neutralizar este posible impacto con la rescisión del contrato de tres jugadores, que supondrá un ahorro de 956.000 euros. "Se encuentra dentro del límite autorizado", señala el club, sobre el coste de 18,07 millones que tendría hoy su plantilla inscrita, frente al tope de 18,64 millones que le fijó LaLiga.

En cuanto a los ingresos, los estados financieros semestrales indican que la venta de abonos y entradas ha aportado ya 1,78 millones de euros, apenas un 2% menos que en todo 2017-2018; es decir, que sólo le faltaría por generar medio millón más en la segunda mitad de 2018-2019 para cumplir el objetivo. Los derechos de televisión, que ofrecen poco margen de cambio, han supuesto 31,5 millones en el primer semestre y se esperan otros once millones de aquí a junio. En el área comercial, donde Ronaldo ha dedicado más recursos para reforzar la estructura, el negocio ascendió a 1,7 millones, lejos de los 4,3 millones que se fijó para todo el ejercicio.

El club controlado por Ronaldo debe pagar 9 millones a Hacienda antes de final de temporada por el convenio concursal

A la espera de conocer las amortizaciones extraordinarias que puedan producirse, las cuentas semestrales indican que la deuda concursal se situaba en 19,01 millones a 31 de diciembre de 2018. De este importe, unos 9 millones se cancelarán antes de que finalice la temporada, otros 4,8 millones se abonarán en 2019-2020 y 2,01 millones más en 2020-2021. A partir de ahí, las cuotas anuales serán de 715.000 euros hasta 2024-2025 y de 207.000 euros hasta 2032-2033.

Se trata de unos vencimientos mucho más ligeros, cuestión importante de cara a la que será la mayor inversión patrimonial de la historia del Valladolid. Ronaldo ha anunciado su intención de adquirir la propiedad del estadio José Zorrilla, cuyo coste rondaría los 25 millones de euros, así como construir una nueva ciudad deportiva que apuntale la generación del talento local.

De momento, han encargado diversos estudios sobre la reforma estructural que sería necesaria en el estadio y sobre “qué es lo que la gente quiere que sea nuestro nuevo estadio”. El ex futbolista brasileño ha señalado que la simple eliminación de los fosos permitirá ganar entre 4.000 y 5.000 asientos, que situarían el aforo en torno a 31.000 personas. “Sería una capacidad muy buena”, apuntó.